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美好城市 共建共享

本报讯（通讯员 华松波）7 月 18 日，宛城
区人民政府与南阳师范学院校地教育战略合
作协议签约仪式在南阳市第二完全学校高级
中学举行。

南阳师范学院与宛城区人民政府已携手
走过了五年校地融合之路， 校地教育战略合
作成效显著。 南阳市第二完全学校作为“南阳
师范学院附属学校”， 双方各自发挥优势，共
建教育科研基地，统筹教育科研和人才资源，
在加强人才培养、见习实习基地建设、教科研
平台搭建等多领域合作交流， 促进双方基础
教育教科研质量和水平全面提升。

宛城区人民政府相关负责人对南阳师范
学院长期以来对二全发展的关心和支持表示
感谢， 并期待南阳师范学院充分发挥高层次
人才优势和教育创新体系优势， 为宛城教育
事业发展再添新动能。

此次签约将进一步加强校地双方合作，
充分发挥南阳师范学院人才、 教科研优势和
宛城区政策、资源优势，适应基础教育发展趋
势， 促进区域基础教育水平提升和教科研成
果转化。 ①5

宛城区人民政府“牵
手”南阳师范学院

校地合作赋能教育

孩子门牙牙缝宽，掉落后长不出新牙，医生提醒———

这是多生牙在“捣乱” 赶快拔掉
□本报记者 王渊博 通讯员 高艳红

孩子门牙牙缝很宽、 门牙
掉后一直长不出新牙……市口
腔医院专家提醒， 这可能是多
生牙在“捣乱”，若不及时处理，
可能给孩子带来麻烦。

近日， 王女士遭遇一件烦
心事儿。 她家孩子今年 8 岁，门
牙掉了后，新牙迟迟未萌出，她
带孩子到市口腔医院检查后，
才发现孩子长了两颗多生牙。
由于这两颗多生牙埋伏在上颌
前部，导致孩子门牙掉后，新牙
萌出遇到阻力。 考虑到孩子年
纪小，配合治疗有困难，医生建
议其住院拔除多生牙。

“我们科近一周内接收了
10 多名多生牙患者， 大多为换
牙期儿童和来医院正畸科矫正
时发现有多生牙的青少年。 ”市
口腔医院口腔颌面外科二病区
主任蒋子超说，“正常情况下，
人类乳牙有 20 颗， 恒牙有 28
至 32 颗。 多生牙顾名思义就是
额外的牙， 它的形成可能跟遗
传或环境因素有关。 多生牙可
发生在牙弓任何位置， 多见于
上颌前牙区， 通常会占用正常
牙齿在牙列中的位置， 破坏正
常的牙弓形态，引起牙齿拥挤、
移位，让正常牙齿无法长出。 未

萌出的多生牙可能会阻挡正常
恒牙的萌出通道， 引起恒牙迟
萌或者异位萌出； 也可能会压
迫正常牙齿的牙根，引起吸收；
还有可能形成囊肿， 导致颌骨
畸形； 有些罕见的多生牙甚至
还会长到上颌窦、 鼻腔及眼眶
下面，给小朋友的健康、颜值及
心理造成一定的影响。 ”

蒋子超提醒，对于儿童多生
牙，应尽早拔除。 6 岁以前拔除，
可有效预防或减少相关并发症。
若 8 至 10 岁时拔除， 可能会造
成邻牙无法自行萌出，后期还需
要二次手术或正畸矫正。 ①5

宛城区城管局全面清理居民楼院架空线缆

扫落“蜘蛛网” 90 个小区焕新颜
□本报记者 张戡 文 / 图
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居民楼院线缆整治工作是
市政府确定的 2024 年度南阳市
十项重点民生实事之一，为彻底
清理小区架空线缆乱象，营造干
净疏朗的生活环境，进一步提高
人民群众居住品质，日前，宛城
区城管局积极开展居民楼院线
缆专项整治行动。

7月 19日，记者来到位于宛
城区工农北路汉冶街道恒安社
区的永兴家园小区，看到居民楼
墙外的线缆已经全部捆扎、穿管
完毕，院内私拉乱接、铺设杂乱、
借杆架线、跨楼连接的各类电缆、
光缆、网线、电话线、废弃线头等
也已全部规整完毕，困扰这里住
户多年的“飞线”“蜘蛛网”等问题
全部解决。 一位住户告诉记者：
“这里属于老旧小区，之前线路设
计就不太合理，加上很多住户私
拉充电线，整个居民楼外布满了
各类线缆。 当时顶楼有住户需要
安装网线，还是从路对面某栋楼
直接穿过马路拉过来的。 整治

后，现在楼外线缆规范有序、安全
美观。 ”永兴家园小区目前共有
住户 36 户， 楼院线缆整治仅用
了一周时间。

在宛城区五里堡街道一居
民小区院内，记者看到居民楼墙
外线缆也捆扎、穿管完毕，各户
强电通过桥架引入车棚。五里堡
街道办事处工作人员告诉记者：
“小区内弱电线缆已经捆扎穿管
完毕，强电线缆从每栋楼 3 楼各
户电表引出，通过桥架通道连到
车棚内，每户对应安装好充电装
置给电动车充电，避免出现私拉
电线的情况。 ”

宛城区城管局相关工作人
员表示，线缆整治工作是按照“规
范、有序、安全、美观”的原则，对
散乱线缆进行“入地、入管、贴墙、
捆扎”，确保走线布局清晰整洁。
针对居民楼院内私拉乱接、
铺设杂乱、跨楼连接的各类
电缆、光缆、网线、电话线等
问题，在不改变线缆走向的

基础上全部梳理整齐，将无用的
断头线全部剪除清除，消除安全
隐患、提升环境“颜值”。

截至目前， 宛城区城管局
线缆整治工作专班联合各街道
办事处、供电、电信等部门共出
动 220 余人次进行全面排查，
拆除废弃线缆 1600 余米，废弃
线杆 10 余根，累计整治“飞线
充电”等隐患 30 余处。 宛城区
现累计完成 90 个小区和背街
小巷的杂乱线缆整治工作，已
完成全年任务的 60%。

下一步，宛城区城管局将按
照台账任务“全面整治、一个不
漏”的要求，不断总结经验、创新
工作方法，集中人力物力，确保
应整尽整，真正解决各类管线乱
象问题，切实为市民群众营造安
全、整洁、文明的生活环境。 ①5

拍卖公告
受委托， 我公司定于 2024 年 7

月 31 日上午 9 时整在中拍平台
（网 址 ：https://paimai.caa123.org.cn/）
公开拍卖公务车———雪佛兰、广汽传
祺共 3 辆， 共分 3 个标的进行拍卖。
保证金以实际到账为准，保证金到账
后方可确认其竞买资格。

1.展示时间：2024 年 7 月 24 日-
2024 年 7 月 30 日

2.展示地点：西峡县人民政府停
车场

联系电话：17657368283
河南同泽拍卖有限公司

线缆整治后小区安全美观


